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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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http://iwakitaira-rc.jp/

「ロータリー：変化をもたらす」
ROTARY : MAKING A DIFFERENCE

第 3106 例会（43号）　2018 年６月７日（木）曇

　明治安田生命は国内で最も古
い、明治時代から営業している明
治生命と安田生命が合併して2004

年に誕生した会社です。
　弊社は社会貢献に取り組んでいます。地域のみな
さんのお役に立つよう、お客さまと常日頃から連絡
を取り、連絡が付かないお客さまに関してはご家族
に連絡するなどのアフターフォローに力を入れてい
ます。各地区の警察とも連携して安否確認にもつな
げています。
　地域貢献事業としてはＪリーグと連携し、加盟54
チームを応援しています。福島県では福島ユナイ
テッドＦＣを支援し、チームと一緒になって小学生
向けのサッカー教室の実施などで地域活性化、健全
育成に協力しています。当地いわきでは、まだＪリー
グには加盟していませんが、いわきＦＣを支援して
います。
　また、各地であしなが育英会と協力して、あしな
がチャリティーウオークを開催、親をなくした子ど
もたちの支援をしています。交通安全関連としては、
毎年、新入学児童に黄色いワッペンを贈呈し、事故
防止を呼び掛けています。
　福島県とは今年４月に包括連携協定を結びまし
た。Ｊヴィレッジの再開に向けた支援に力を入れ、
サッカー教室、フットサル大会、チャリティーウオー
クなどを計画していきます。Ｊヴィレッジに限らず、
県内の子どもたちの健全育成のため各地でサッカー
教室開催などに協力していきます。避難指示が解除
された富岡町には今年５月、弊社の営業窓口を開設

しました。避難していた方が帰ってきたときにすぐ
にお役に立てるよう営業しています。東京の本社ビ
ルでは福島の物産展を開催し、福島県の産品の販売
を後押ししています。
　東日本大震災はわれわれの営業姿勢を省みること
の大切さを教えてくれました。これまでは請求がな
ければお支払いしないのが通例でしたが、この姿勢
を反省し、お客さまのところを一軒一軒回ることに
力を入れました。いまだに連絡の取れない方もいま
すが、この活動を継続し、ご契約者の皆様を最後ま
で応援していきます。
　私が入社したのは平成６年でした。神戸の勤務で、
入社１年目に阪神淡路大震災を経験しました。その
ときにお客さまとのつながりの大切さを学びまし
た。今回、東日本大震災の被災地であるいわきに勤
務するに当たり、初心を思い起こして、お客さまを
大切にするという気持ちを深く心に刻んで仕事をし
ていきたいと思います。今日、目にしましたロータ
リーの四つのテストもまさしく同じ精神の下にある
と思います。今後もみなさまの活動に協力していき
たいと思いますので、ぜひともよろしくお願いしま
す。

親睦委員会担当外部卓話SPEECH
明治安田生命の
� 地域貢献活動について

明治安田生命郡山支社
　　　　　　　いわき営業支社長

吉　村　尚　希 様

★本日の例会案内　６月14日（木）12：30 ～
　第６回クラブ協議会
　　お食事メニュー＝ポークカツレツ
　　　　　　　　　　ソースシャスール

★次回の例会案内　６月21日（木）12：30 ～
　次年度第１回クラブ協議会
　　お食事メニュー＝天丼　素麺



会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　鈴木俊哉　鈴木賢司　志賀康朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆スマイルボックス委員会（安武誠司委員長）
♥八幡恭朗さん（吉村様卓話よろしくお願いします）
♥青木喜久男さん（誕生祝ありがとうございます）
♥松﨑勉さん（吉村支社長卓話よろしくお願いしま
す）♥有賀行秀さん（吉村支社長よろしくお願いし
ます）♥関口武司さん（吉村支社長様、卓話宜しく
お願いします）♥曲山浩範さん（吉村支社長様宜し
くお願い致します）♥山崎洋次さん（吉村さん、卓
話よろしくお願いいたします）� 以上７件

委 員 会 報 告
◆出席委員会（高橋康二委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数
６月７日 51 名 31 名 ―

　年度末が近づいてきました。次回
は第６回のクラブ協議会、その次は
次年度のクラブ協議会、そして 28
日は最終例会となります。みなさん、
よろしくお願いします。

司会：八幡幹事

◆会長挨拶ならびに報告

◆幹 事 報 告

⃝６月のロータリーレートは１ドル 110 円です。

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・ロータリー
の目的（常葉修一会員）・四つのテスト（黒須幸雄
会員）〕

◆�米山記念奨学会奨学生プリ・ビピさんに奨学金
贈呈

　みなさん、どうもありがとうございます。ロータ
リーのみなさんとご一緒できるのは私にとって貴重
な体験です。人との出会いを大切にしたいと考えて
いますのでコミュニケーション能力を高める方法を
ぜひ教えてください。

◆�国際ロータリー世界大会出席の森雄治国際奉仕
委員長に餞別贈呈

　今月20日からカナダ・トロントで開
かれる大会に出席してきます。クラブ
のバナーを10旗ほど持参して、各国の
ロータリアンと交換してきます。新年
度に報告させていただきますので、よ

ろしくお願いします。

◆�松村耕三会員
　磐城平藩の安藤家家臣の子孫でつくる平安会は、
戊辰戦争150年を記念した歴史講座を９日、30日、
７月21日の３回にわたって市生涯学習プラザで開催
します。ぜひ、ご参加ください。

※�６月４日にインフォーマル・グルー
プ・ミーティング（IGM）が開かれ
ました。関口武司会長エレクトのあ
いさつの後、次年度の委員会ごとに
活動計画を話し合いました。

常葉修一会員 黒須幸雄会員

青木 喜久男さん
（６月８日）

★ 誕生祝

ハッピーバースデーソング斉唱


